

Miércoles 24 de Marzo del 2010

Última modificación 24.03.2010

El Financiero Vulnerable, la actividad económica Clara Zepeda Hurtado La parálisis legislativa, la guerra contra el crimen organizado y la reprimida recuperación económica de Estados Unidos, mantendrán vulnerable a la actividad productiva en México. La calificadora internacional Fitch Ratings dio por muerta toda posibilidad de que el Legislativo apruebe, por lo menos, una reforma fiscal, laboral y energética de gran envergadura durante el resto de la administración de Felipe Calderón. Esto, porque ante los choques entre las fuerzas políticas de cara a las elecciones intermedias y a la carrera presidencial en 2012, los acuerdos serán inexistentes, por lo que recomienda una agenda paralela fuera del Congreso. México, con más pobres en toda Latinoamérica Viridiana Mendoza Escamilla / enviada CANCÚN, QR, 23 de marzo.- El 40 por ciento de los nueve millones de personas que se sumaron a las filas de la pobreza en 2009 corresponde a México. Entrevistada en el marco de la reunión anual del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Alicia Bárcena dijo que se ha visto un incremento de nueve millones de personas en pobreza en la región, aun cuando este año se espera un crecimiento económico de 4.3 por ciento, luego de una contracción superior a 2 por ciento en 2009. Con estos resultados, el país se consolida como uno de los más afectados por la crisis mundial. BMV liga su segundo máximo histórico; el dólar, en 12.4925 Clara Zepeda Hurtado Las acciones mexicanas nuevamente se anotaron ganancias y, con ello, completaron ayer su sexta jornada consecutiva de alzas sin abandonar los máximos históricos. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) avanzó 219.95 puntos, una ganancia de 0.66 por ciento, para cerrar en las 33 mil 361.27 unidades, su mejor marca en la historia. Con un elevado volumen de 456.17 millones de acciones en 28 mil 614 operaciones, con un monto equivalente a 15 mil 561 millones de pesos, el IPC fue impulsado por el avance de las acciones de América Móvil, Wal-Mart de México y Grupo México. Muy arriesgado, depender del petróleo Viridiana Mendoza Escamilla / enviada CANCÚN, QR, 23 de marzo.- "La economía mexicana no tiene bombas de tiempo en el closet", sino una posición bastante sólida con uno de los déficit públicos más pequeños de la región, afirmó el secretario de Hacienda, Ernesto Cordero. Aseguró que el país no tiene desbalances internos ni externos; sin embargo, advirtió que es una apuesta arriesgada que las finanzas públicas dependan de los precios internacionales del petróleo. "Depender de los precios internacionales del petróleo es una apuesta bastante arriesgada, porque no podemos apostar la estabilidad macroeconómica del país en el precio de un commodity con tanta volatilidad", dijo en conferencia de prensa. Luchar contra la pobreza y reformas, retos de AL (Viridiana Mendoza Escamilla / enviada) CANCÚN, QR, 23 de marzo.- La 51 Asamblea Anual de Gobernadores del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) terminó con un aumento histórico de capital por 70 mil millones de dólares y la consigna de enfrentar retos. Entre ellos, la lucha contra la pobreza, el avance en reformas estructurales y el compromiso para demostrar que el BID puede apoyar la reconstrucción de los países luego de algún siniestro. Durante la ceremonia de clausura en Cancún, el presidente del organismo, Luis Alberto Moreno, destacó que la coyuntura actual es la apropiada para avanzar en reformas estructurales en América Latina, las cuales deben buscar mejoras en materia de educación e igualdad social. "Las necesidades de financiamiento son muy fuertes, el BID debe ser un socio estratégico para reducir la pobreza y la desigualdad. Políticas inflacionistas crean crecimiento efímero Marcela Ojeda Castilla La estabilidad de precios es condición indispensable, aunque no suficiente para lograr un desarrollo económico sostenido. Es propicia para el crecimiento e indispensable para que éste sea sostenible, punto esencial que desdeñan quienes proponen elevar el PIB mediante políticas inflacionistas, afirmó Guillermo Güémez, subgobernador del Banco de México (Banxico). "En caso de poder conseguirlo mediante ese estímulo, se trata siempre de un crecimiento efímero que sólo puede ser utilizado bajo ciertas condiciones y hay que retirarlo, pues no es posible sostenerlo", agregó el funcionario del Banxico. Construirán centro de investigación de la industria del plástico Adrián Arias Este año, CIATEQ, AC, Centro de Tecnología Avanzada, comenzará la construcción de un complejo de investigación enfocado en la industria del plástico, cuyo monto de inversión será de 89 millones de pesos. Víctor J. Lizardi, director general de CIATEQ, detalló que los recursos para construir el "Centro de Ingeniería y Tecnología del Plástico en el Estado de México", serán proporcionados por el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt). Las autoridades de la entidad donarán el terreno de 30 mil metros cúbicos para su edificación. En el marco de la inauguración de la Expo Plastimagen, el directivo comentó que este nuevo centro tendrá cinco laboratorios de investigación enfocados a distintas áreas como la construcción mecánica, el desarrollo de equipos y herramientas, procesamiento de plásticos y pruebas de intemperancia. México seguirá con pobre crecimiento: Riner Isabel Becerril El crecimiento económico de México se deberá al avance de las exportaciones manufactureras, y no al mercado interno, afirmó Deborah L. Riner, economista en jefe de la Cámara Americana de Comercio (AmCham, por sus siglas en inglés). Dejó en claro que las remesas contribuirán al consumo interno en el país, pero el ascenso de éstas será lento, porque sus aumentos explosivos quedaron atrás. Acerca del turismo en México dijo que enfrenta momentos difíciles, porque el número de visitantes estadounidenses ha descendido considerablemente, en gran parte debido a los elevados niveles de inseguridad. Lenta reacción del mercado interno: investigadores (Héctor A. Chávez Maya) Aunque la recesión económica del año pasado no afectó al país en las proporciones que estaba pronosticado, es necesario que el Ejecutivo y el Legislativo trabajen para acelerar las reformas estructurales que permitan a México reiniciar su crecimiento, no sólo de rebote, sino de manera sostenida. Sergio Luna Martínez, director del Departamento de Estudios Económicos de Banamex, y Eduardo Loría Díaz, coordinador del Centro de Modelística y Pronósticos Económicos de la UNAM, coincidieron en que existe el peligro de que los partidos políticos, por cuestiones electorales, alarguen las reformas que requiere el país. No obstante, señalaron, las leyes deben actualizarse para lograr inversiones financieras y la creación de empleos formales, ya que, por ejemplo, en la actualidad las empresas prefieren contratos cortos para evitar problemas laborales. De nuevo, proyecto de reforma a la Ley de Comercio Exterior Isabel Becerril La política de comercio exterior debe tener un horizonte de cinco años, pero ser actualizada o revisada cada dos. Además, la Secretaría de Hacienda tiene que ser la encargada de emitir las reglas en la materia vinculadas a la operación aduanera y fiscal, sin que para ello se requiera la intervención de la Secretaría de Economía. En la iniciativa de reforma a la Ley de Comercio Exterior -

reconstruida y presentada por segunda vez por los senadores priistas- se plantea que la Comisión de Comercio Exterior (Cocex) sea un organismo público descentralizado, con personalidad jurídica y patrimonio propios, con autonomía técnica y de gestión, y con domicilio legal en el Distrito Federal. Entre las facultades que tendría la Cocex, de aprobarse la iniciativa, están emitir dictámenes sobre las propuestas de modificaciones arancelarias que presente la Secretaría de Economía (SE) al Ejecutivo federal, así como las reglas de origen que le someta a consideración la misma dependencia. Se desinfla la economía en entidades del norte Arturo Robles Los estados del norte del país -que contribuyen con 26.8 por ciento del crecimiento económico nacional- reportaron una caída real anual de 9.4 por ciento de su Producto Interno Bruto (PIB) en 2009. Información regional del Grupo Financiero Banamex establece que la recesión internacional impactó con mayor fuerza a esa zona y el año pasado dio origen a una baja sin precedente del PIB. Sergio Luna y Guillermina Rodríguez, analistas de Banamex, aseguran que no obstante el pronunciado desplome, la recuperación en Baja California, Baja California Sur, Sinaloa, Sonora, Coahuila, Chihuahua, Durango, Nuevo León y Tamaulipas se presentará con mayor rapidez. Máximo histórico bursátil diversificado Antonio Sandoval El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) está imparable, ayer ligó el segundo máximo histórico consecutivo y el tercero del presente año, al final de la operación quedó en 33 mil 361.27 unidades. En lo que va del año, la ganancia es de 3.86 por ciento, pero desde el 29 de enero a la fecha, cuando tocó su punto más bajo del año, la BMV ha ganado 9.77 por ciento en su principal indicador, equivalente a 2 mil 969.66 unidades. Otro dato relevante y positivo es el hecho de que las ganancias están diversificadas sectorialmente hablando, lo que revela una recuperación más sólida del mercado. El Reforma Crecen exportaciones 31.2% en febrero Gustavo de la Rosa Ciudad de México (24 marzo 2010).- En febrero, se exportaron mercancías por un valor de 21 mil 124 millones de dólares, lo que implicó un incremento de 31.2 por ciento anual, su mayor expansión para un mes desde enero de 2006, cuando crecieron 36 por ciento, señalan datos del Inegi. El resultado fue consecuencia del incremento de 69.8 por ciento en las ventas petroleras y de 26.8 por ciento en las no petroleras; al interior de éstas, las ventas manufactureras crecieron 28.2 por ciento anual. Vuelve al 5% inflación anual Juan Carlos Orozco Ciudad de México (24 marzo 2010).- El alza de precios registrada por importantes productos agropecuarios como el jitomate y la cebolla, así como los incrementos programados en bienes y servicios públicos como la gasolina, el gas y la electricidad presionaron al Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC), que en la primera quincena de marzo de 2010 presentó un avance de 0.46 por ciento. En términos anuales, la inflación alcanzó una tasa de 5.06 por ciento, lo cual apuntala la tendencia ascendente de los precios. En febrero, tasa anual de inflación marcó 4.83 por ciento. Cotiza dólar en 12.62 pesos a la venta Ernesto Sarabia Ciudad de México (24 marzo 2010).- El mercado de cambios ha iniciado operaciones presionado por factores externos, relacionados con datos desfavorables en la economía estadounidense y los problemas de finanzas públicas en Europa. Ante esto, al menudeo, el dólar se compraba en 12.19 unidades y se vendía en 12.62 pesos promedio, en ventanillas de Banamex. Esto significa que en la cotización de venta, la divisa de Estados Unidos comenzó con una alza de dos centavos con respecto a la jornada anterior, es decir, 0.16 por ciento más. En el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), en tanto, el dólar americano se compra en 12.35 pesos y se vende en 12.55 unidades, en promedio, según datos de Consultoría Internacional Banco. Cotiza crudo en dls. 80.49 en EU Londres, Gran Bretaña (24 marzo 2010).- El petróleo caía más de 1 dólar por barril este miércoles, a algo menos de 81 dólares, por las preocupaciones acerca de una acumulación de existencias de crudo en Estados Unidos. Los futuros del petróleo estadounidense para mayo tocaron un mínimo de 80.35 dólares el barril y a las 10:11 horas GMT se negociaban con una disminución de 1.42 dólares a 80.49 dólares. El petróleo estadounidense se ha negociado entre 69 dólares y 84 dólares en lo que va del año. El Brent de Londres para mayo perdía 1.37 dólares a 79.33 dólares después de bajar más temprano a un mínimo de 79.30 dólares. El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/78302.html> BMV liga segundo día con máximo histórico Ricardo Jiménez La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) registró otro nuevo máximo histórico al alcanzar 33 mil 361.27 puntos, derivado del ánimo que existió entre los inversionistas tras la perspectiva de un mayor crecimiento económico interno a lo previsto al comienzo de este año. La tendencia ascendente de la bolsa mexicana también estuvo apoyada por el comportamiento positivo del mercado accionario estadounidense tras mostrar un avance de 0.95%, esto resultó una subida de 102.94 enteros para establecerse en los 10 mil 888.83 puntos. El principal indicador de la BMV había alcanzado un nivel récord el 18 de octubre de 2007 al llegar a una cifra de 32 mil 836.12 unidades, pero el pasado 7 de enero de 2010 marcó su primer máximo histórico del año al superar ese dato para establecerse en los 33 mil 064.57 puntos. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/78298.html> México no debe sobreestimar su crecimiento económico: Fitch José Manuel Arteaga México no debe sobredimensionar su crecimiento económico para este año, ya que la expectativa de 4% de incremento en el PIB no compensa lo que perdió en 2009, advirtió Shelly Shetty, directora de riesgo soberano de Fitch Ratings. “Hay una recuperación económica y México está creciendo; sin embargo, yo no sobreexageraría la recuperación en México, porque hay una base estadística y el país se beneficia, pero se contrajo 6.5% el año pasado y un crecimiento de 4% es bueno, pero no está compensando la situación del año pasado”, dijo. En respuesta, desde Cancún, el secretario de Hacienda, Ernesto Cordero, comentó que el gobierno de México no sobredimensiona el crecimiento de la economía porque la proyección más conservadora es la oficial que es de 3.9%. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/78300.html> Economía mexicana sigue débil: CEMPE Rubén Migueles Tenorio Aún cuando el crecimiento de la economía mexicana este año se estima en 4.7%, no será sino hasta 2011 que regresará a los niveles registrados antes de la crisis, de acuerdo con las proyecciones más recientes del Centro de Modelística y Pronósticos Económicos (CEMPE), de la facultad de Economía, de la Universidad Nacional Autónoma de México. Para los próximos dos años, el dinamismo económico de México tenderá a registrar tasas menores. Se estima que los incrementos del Producto Interno Bruto (PIB) para 2011 y 2012 serán de 3.1 y 2.9%, respectivamente. Eduardo Loria, coordinador del CEMPE, destacó que a pesar de que la caída del producto en 2009 fue grave (-6.5%), y superior a la de 1995 (-6.2%), el ajuste fue menor al pronóstico de la mayoría de los analistas, en gran medida como consecuencia de la notable recuperación de las exportaciones manufactureras y automotrices a Estados Unidos desde el tercer

trimestre del año pasado. El Economista <http://eleconomista.com.mx/finanzas-personales/2010/03/24/resultados-primer-bimestre-2010> Resultados del primer bimestre del 2010 Al cierre de febrero del 2010 los recursos administrados por las administradoras de fondos para el retiro (afores) se incrementaron en 36,536 millones de pesos con respecto a diciembre del 2009, ubicándose en 1 billón 127,265 millones. Durante el primer bimestre del 2010, las aportaciones al sistema fueron de 17,715 millones de pesos, lo cual representa un incremento de 19% con respecto al promedio de aportaciones bimestrales en el 2009 (14,826 millones de pesos). <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/03/24/inflacion-sube-046-primer-quincena-marzo-banxico> Inflación sube 0.46% en primera quincena de marzo Por una combinación de alzas en verduras y precios de los energéticos, la inflación llegó a rebasar el 5% durante la primera quincena de marzo. El Banco de México informó que en la primera mitad del tercer mes del año los precios al consumidor aumentaron 0.46%, nivel que no se veía desde 2008 para un periodo similar. El resultado se explica en la mayor parte por el incremento en el jitomate con una variación de 50.09% y una incidencia de 0.197 en el índice general. La cebolla sigue cara con 15.48% más que la quincena pasada con un precio que supera los 40 pesos el kilo. También se empiezan a ver los efectos estacionales de la Semana Santa con aumentos en los servicios turísticos en paquete con 3.44% y el transporte aéreo con 6.03 por ciento. La gasolina sigue presente en las presiones inflacionarias con un aumento de 0.67% al igual que el gas y la electricidad con 0.46% y 0.56%, respectivamente. Tlaxcala es la ciudad de mayor inflación con 0.85%, mientras que Tijuana está por debajo del promedio general con 0.16 por ciento. <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/03/24/mexico-registra-superavit-comercial-sorprende-mercados> México registra superávit comercial y sorprende a mercados México registró en febrero un inesperado superávit comercial de 244 millones de dólares, ya que el fuerte aumento de sus exportaciones opacó el avance de sus importaciones, según cifras preliminares difundidas el miércoles por el instituto de estadísticas INEGI. Analistas esperaban un déficit comercial de 103.9 millones de dólares para México en febrero, según un sondeo de Reuters entre 13 especialistas. Las exportaciones de México crecieron en febrero 31.2%, a 21,124 millones de dólares, mientras que las importaciones se incrementaron 25.7%, a 20,880 millones de dólares, dijo el INEGI en un reporte mensual. "Las exportaciones totales reportaron un aumento anual de 31.2%, mismo que se derivó de incrementos de 69.8% de las exportaciones petroleras y de 26.8% de las no petroleras", dijo el instituto. <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2010/03/24/hacienda-difiere-banxico> Hacienda difiere de Banxico La Secretaría de Hacienda afirmó que mantiene el pronóstico de crecimiento en 3.9% al cierre del 2010, a pesar de que el Banco de México modificó a 5% su meta, en línea con los analistas privados y "algunos del gobierno". Al participar en una conferencia de prensa al cierre de los trabajos de reunión del Banco Interamericano de Desarrollo, el secretario de Hacienda, Ernesto Cordero, reconoció que la dependencia a su cargo tiene el pronóstico más conservador y aclaró que las estimaciones de los analistas internacionales "en ningún caso están suponiendo una reforma fiscal, son pronósticos construidos sobre supuestos muy conservadores del crecimiento en Estados Unidos. "Sin duda lo que se está viendo es que habrá una recuperación importante en Latinoamérica, en particular en México, y eso lo están viendo los expertos y analistas". <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2010/03/24/advierte-banxico-peligro-recurrir-politicas-inflacionistas> Advierte Banxico del peligro de recurrir a políticas inflacionistas El Banco de México alertó del peligro de caer en la tentación de impulsar a la economía mediante políticas inflacionistas que sólo propiciarían un crecimiento efímero insostenible. El subgobernador del instituto central, Guillermo Güémez, advirtió: "No se debe confundir la enfermedad con la medicina para remediarla". "Una confusión semejante se ha suscitado por no saber diferenciar un lapso de inflación de aquel en el que se está buscando la estabilidad", estableció durante su participación en la "Conferencia Riesgo-País 2010" organizado por Coface. Expuso que cuando se busca restaurar la estabilidad, las tasas de interés reales tienen que ser más elevadas. Pero matizó que mientras se trata de una situación transitoria, es decir, en tanto se reduce la inflación, la inestabilidad tiende a perpetuarse. Güémez consideró que la mejor defensa para protegerse de esa tentación es la figura de la autonomía de la banca central, que debe verse como una salvaguarda o contrapeso frente a la eventualidad de que se le exija dar créditos, lo que provocaría un exceso en dinero en circulación. <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/03/24/inflacion-sube-046-primer-quincena-marzo-banxico> Inflación sube 0.46% en primera quincena de marzo Por una combinación de alzas en verduras y precios de los energéticos, la inflación llegó a rebasar el 5% durante la primera quincena de marzo. El Banco de México informó que en la primera mitad del tercer mes del año los precios al consumidor aumentaron 0.46%, nivel que no se veía desde 2008 para un periodo similar. El resultado se explica en la mayor parte por el incremento en el jitomate con una variación de 50.09% y una incidencia de 0.197 en el índice general. La cebolla sigue cara con 15.48% más que la quincena pasada con un precio que supera los 40 pesos el kilo. También se empiezan a ver los efectos estacionales de la Semana Santa con aumentos en los servicios turísticos en paquete con 3.44% y el transporte aéreo con 6.03 por ciento. <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/03/24/dolar-avanza-frente-yen-toca-maximo-sesion> Dólar se fortalece y toca máximo de sesión NUEVA YORK.- El dólar ampliaba su avance frente al yen el miércoles a 2% y tocaba máximos de la sesión, mientras que el euro continuaba su caída libre frente a la divisa estadounidense. El dólar ganaba 1.8% contra la moneda japonesa, a 92.06 yenes, tras escalar hasta un máximo de 92.23 yenes. El euro descendía un 1.2% a 1.3341 dólares. <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/03/23/emergentes-superaran-crecimiento-paises-desarrollados> Emergentes superarán crecimiento de países desarrollados: Coface Los países desarrollados lideraran el crecimiento mundial tras la peor crisis de la historia, según reveló el economista en jefe de Coface Yves Zlotowski. El futuro del crecimiento de las economías emergentes estimado por la aseguradora de riesgo crediticio para este año es de 5.7%, de 1.7% para las desarrolladas, mientras modificó al alza su expectativa de crecimiento mundial al pasar de 2.7 a 3 por ciento. En particular para Estados Unidos (EU) el crecimiento estimado es de 2.3%, por debajo del consenso en el mercado que adelanta un 3.1%; mientras para México es de 3.5 por ciento. <http://eleconomista.com.mx/industrias/2010/03/23/aguas-profundas-golfo-salvacion-petrolera> Aguas profundas del Golfo, la salvación petrolera Pese al descubrimiento de dos nuevos yacimientos de crudo

en la Sonda de Campeche, es necesario explorar en aguas profundas del Golfo de México para poder sostener la producción petrolera a futuro, sostuvo la secretaria de Energía, Georgina Kessel Martínez. Al dictar una conferencia en el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM), Campus Santa Fe, destacó que los dos nuevos yacimientos descubiertos en los últimos dos años, el AyatzilûTekel y el TziminûXux, han permitido elevar la tasa de restitución de reservas de crudo. No obstante, es importante llevar inversión, particularmente en exploración, hacia zonas que han estado subexploradas, como es el caso de las aguas profundas del Golfo de México en donde se encuentra alrededor del 56% de los recursos prospectivos de crudo del país. La Jornada

<http://www.jornada.unam.mx/2010/03/24/index.php?section=economia&article=025n1eco> Poco probable, lograr la reforma fiscal en este gobierno: FitchRoberto González AmadorLa posibilidad de que se realice una reforma fiscal para compensar la caída en los ingresos petroleros es limitada en lo que resta de la actual administración federal, debido principalmente a la falta de acuerdos políticos, aseguró la firma de calificación financiera Fitch. “Las posibilidades de una reforma no se ven tan brillantes en lo que queda de la actual administración”; consideró Shelly Shetty, directora de riesgo soberano de Fitch Ratings, que en noviembre pasado redujo la calificación de la deuda emitida por el gobierno mexicano. <http://www.jornada.unam.mx/2010/03/24/index.php?section=economia&article=028n1eco> Kessel: seguirán alzas a precios de combustibles y electricidadVíctor CardosoLa secretaria de Energía, Georgina Kessel, descartó que los aumentos a las tarifas eléctricas puedan detenerse en el resto de 2010, debido al incremento registrado en los precios de los combustibles. A una pregunta sobre los efectos en las tarifas eléctricas por la decisión de la Secretaría de Hacienda de no congelar los precios de los combustibles, dijo: “la política de precios del sector energético ha quedado definida en el paquete económico que se aprobó en el Congreso de la Unión. Ésa es una política que hemos seguido aplicando de manera normal en estos meses y continuaremos con ella”.

<http://www.jornada.unam.mx/2010/03/24/index.php?section=economia&article=029n1eco> Este año, 64 millones de personas más se sumarán a la pobreza extrema: BMNueva York, 23 de marzo. La recesión económica global dejará este año a otros 64 millones de individuos en pobreza extrema, de acuerdo con datos del Banco Mundial, divulgados por Notimex. Esa cifra se sumaría a los mil 400 millones de personas que de acuerdo con Naciones Unidas viven por debajo de la línea de pobreza, es decir con un ingreso familiar menor o igual a 1.25 dólares al día, indicó la agencia. “Esta crisis dejará 64 millones de personas adicionales en pobreza extrema para finales de 2010”; asentó Otaviano Canuto, vicepresidente y jefe del programa de reducción de la pobreza del Banco Mundial durante una sesión de la Asamblea General de la Organización de Naciones Unidas (ONU) con el tema Financiamiento para el desarrollo.

<http://www.jornada.unam.mx/2010/03/24/index.php?section=economia&article=029n2eco> Comercio “desleal” de China dejó sin empleo a 2.4 millones de estadounidenses Washington, 23 de marzo. El comercio desleal y las prácticas cambiarias de China ocasionaron la pérdida hasta de 2.4 millones de empleos en Estados Unidos entre 2001 y 2008, según un estudio publicado este martes. El informe del Instituto de Política Económica, de tendencia izquierdista, precisó que “la manipulación de la moneda” de China es una gran causa del déficit comercial de Estados Unidos con el gigante asiático, aunque apuntó que otras prácticas chinas contribuyeron también al desequilibrio.

<http://www.jornada.unam.mx/2010/03/24/index.php?section=sociedad&article=038n3soc> Pide Coneval esperar para confirmar tendencias de la pobreza en el paísAngélica Enciso L.Aunque el secretario de Desarrollo Social, Heriberto Félix Guerra, afirmó que de acuerdo con el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) la curva de la pobreza “empieza a ceder”; y que ello se verá en los resultados de este año, el organismo ha señalado en diversas ocasiones que será hasta después de que el Insstituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) levante la Encuesta Ingreso Gasto de los Hogares (Enigh), a finales de 2010, cuando se conozcan los datos actualizados sobre la miseria.